

Cómo administrar su dinero



Aministrar sus finanzas de la manera correcta debe ser una prioridad y debe impulsar sus decisiones de ahorro y gastos diarios. Los expertos en finanzas personales aconsejan tomarse el tiempo para aprender los conceptos básicos, desde cómo administrar una cuenta de cheques o de débito hasta cómo pagar sus facturas a tiempo y construir hábitos adecuados.

Administrar su dinero exige una atención constante a sus gastos y sus cuentas y no vivir más allá de sus posibilidades financieras.

Dinero en el banco

El desarrollo del conocimiento financiero comienza con la apertura de una cuenta bancaria. Una vez que tenga un cheque de pago, configure el depósito directo. Esto mantiene su dinero seguro y le evita pagar intereses a compañías de adelanto de efectivo que cobran un porcentaje de su cheque.

Tener una cuenta bancaria brinda comodidad, acceso a una variedad de beneficios y seguridad. Los cheques y las tarjetas de débito ofrecen prueba de pago para que tenga un registro de transacciones que muestren a dónde va su dinero. La Corporación Federal de Seguros de Depósitos (Federal Deposit Insurance Corporation, FDIC) asegura el dinero en una cuenta de ahorros por hasta \$250,000.

Hay una serie de opciones para el tipo de cuenta principal para guardar sus cheques de pago. La mayoría de las personas eligen una cuenta de cheques, de débito o de ahorros o una combinación de ellas. Estas le permiten configurar pagos

automáticos para facturas mensuales y ofrecen la facilidad de no tener que llevar dinero en efectivo. Cada opción tiene ciertos beneficios y desventajas.

Evalúe los diversos cargos por sobregiro, mensuales, por retiro y otros cargos de mantenimiento que acompañan a las opciones de cuenta.

Los expertos recomiendan que tenga una cuenta de ahorros que pueda usar para manejar gastos financieros inesperados y emergencias, como una fractura en el brazo, una llanta pinchada o un aumento en la matrícula escolar.

Elegir abrir solo una cuenta de cheques o de ahorros puede ser una mala elección, ya que tener los dos tipos de cuentas separadas ayuda a distinguir entre el dinero disponible para gastos inmediatos y las reservas, destinadas a conservarse a largo plazo. Mantener todo su dinero en una cuenta de cheques significa que sus ahorros son fácilmente accesibles y disponibles para gastar. Perderá los intereses generados con una cuenta de ahorros.

Con dinero en una cuenta, puede comenzar a gastar. Aquí es donde necesita discreción. Aprenda a diferenciar entre necesidades y lujos. Por ejemplo, debe pagar su limpieza dental anual, pero quiere que le sobre dinero para acudir a la estética. Aproveche su banca móvil para obtener actualizaciones sobre cuánto está gastando y cuánto queda en su cuenta.

La mejor manera de aprovechar el efectivo que tiene en su cuenta bancaria será comenzar a presupuestar de inmediato.

Presupuestos

Uno de los primeros componentes básicos de un plan de finanzas personales exitoso es la capacidad de presupuestar. Aunque es fácil de entender, también es difícil de hacer porque requiere una mirada dura en el espejo y la voluntad de ver la realidad de sus finanzas.

Elaborar un presupuesto requiere que analice y, probablemente, cambie sus hábitos de gasto. En lugar de que su dinero le controle, usted controla el dinero. Desarrolle hábitos para ahorrar, evitar crisis financieras y mantener la tranquilidad.

Un plan presupuestario exitoso define claramente:

- Cómo seguir un plan de gastos mensual.
- Formas de reducir sus facturas mensuales.

- Cómo manejar la deuda acumulada.
- Opciones de pago de deudas.
- Cómo distinguir entre objetivos a corto, mediano y largo plazo.
- Identificar las necesidades de la familia.